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◎会長挨拶－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。約 2ヵ月

振りに皆さんとお会いし、この様

なオンラインでの例会ではござい

ますが、開催出来る事になりほっ

としている所です。休会の間は皆

さんどの様にお過ごしだったでしょうか。私は現在

仕事もしておらず、年金暮らしですのでたいした事

も出来ず毎日午前中はプールへ行って歩く運動をし、

午後はテレビの前でゴロゴロしている状態です。た

だ毎週木曜日は、好きな麻雀を泉まで行って麻雀例

会を開いております。未だにコロナが収束しており

ませんが、いつまでも例会を休会にすることも出来

ず今日からオンラインでの例会を始めました。私も

オンラインでの例会がどの様になるのか分かりませ

んが、皆さんと一緒に勉強しながら進めて行きたい

と思いますのでどうぞ宜しくお願いします。

◎幹事報告－小澤啓一幹事
 ・これまで内容についてファック

スを使い情報発信には努めて参

りました。このコロナ禍の中、

例会も出来るだけオンラインで

と指導が来ていましてなるだけ

会場の人数を減らし、ズームで参加をしていただ

くことになりました。今日は通常の例会ですが、

オンラインについてこの様な形で行うということ

を皆さんで確認していただきしばらくの間この形

で行いたいと思います。

 ・地区大会が 4月 4 日、セミナー 4月 11 日と回覧さ

せていただきましたが、そちらもオンライン開催

YouTubeでの開催となっております。登録制になっ

ておりますのでファックスをお願いします。ネッ

ト環境が出来ていない方はこの会場で参加も予定

しています。

 ・年間行事の観桜会もこのような状況ですので中止

させていただきます。

◎新入会員紹介－鈴木雅之ＳＡＡ
　２月１日付で入会されました赤

津慎太郎さんをご紹介したいと思

います。赤津慎太郎さんは錦の中

迎のご出身です。ＪＣでもいわき

ＪＣの理事長をお努めになられ社

会的貢献にも力を入れておられます。若くて行動力

オンライン例会
　会食無し　12時 45分から
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は水と衛生月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　大平　伸人　会員

のある方が仲間に増えたことを大変嬉しく思います。

また、テレビにすもササイズでちょくちょく出てい

る芸人のあかつさんは赤津慎太郎さんの弟さんにな

ります。お父さんはいわき市議会議員の赤津一夫さ

んでございます。自己紹介でご本人からは話が出な

いかと思いましたので私からご紹介させていただき

ました。それではご本人からご挨拶をいただきたい

と思います。

◎新入会員挨拶
　社会福祉法人　誠友会
　　理事長　赤津慎太郎様
　皆さん、こんにちは。只今ご紹

介をいただきました赤津慎太郎と

申します。どうぞ宜しくお願い

致します。越田和会長はじめ役員の皆様に入会のご

承認をいただき、本日より新入会員として活動させ

ていただきますことを心より感謝を申し上げます。

自己紹介のお時間をいただきましたので自己紹介を

させていただきます。職業は錦町で大倉保育園を運

営させていただいて、大倉保育園のグループとして

小さな保育園、そして学童保育の事業運営をさせて

いただいているところです。そして地域活動として

は鈴木雅之先輩からもご紹介をいただきましたが公

益社団法人いわき青年会議所に所属をさせていただ

きました。2019 年度まで在籍しており、いわき青年

会議所ではいわきに対する青臭い活動を青年らしく

地域課題について活動していました。日本青年会議

所にも出向し日本全体に関係する諸課題、さらに世

界を見ると水に関する事、貧困に関する事、男女平

等に関する事等を通して世界平和を目指し活動して

おりました。いろいろな経験がいわき勿来ロータリー

クラブで微力ながら活動させていただいて、少しで

も地域貢献に

つなげたいと

思い活動して

参りますので

本日よりどう

ぞ宜しくお願

い致します。

◎橋本慶紀元会員会葬報告－小澤啓一幹事
　橋本先生はすでに退会されておりましたが、その

後御逝去され、会長と私でお焼香へ行って参りまし

た。橋本先生を偲んで黙祷を捧げたいと思います。

◎青少年委員会－蛭田　剛委員長
　24 日の磐城農業高等学校イン

ターアクト活動報告の件ですが、

学校へはズームで参加するか会場

に来てもらうか打診をしておりま

す。

◎ズーム会議実施について－鈴木雅之会員
　皆さん、初めてのハイブリッド例会にご参加いた

だきありがとうございました。メールでもお知らせ

をさせていただいている通り、必ずしもインターネッ

トからの参加でなくても結構です。目的としまして

例会の継続とこの会場に人が密にならないようにと

いうことで、なるべくズームでの参加をしていただ

き密を避けることにご協力をいただきたいと思って

おります。例会の流れについては本日ご覧いただい

た通りの流れとなります。一般的にズームを多くの

方々が使用されています。ただ、社内でズームを使

用してはいけないという会社もあります。やはり情

報セキュリティー上の脆弱性の所は言われているの

があります。参加する為のＩＤは不特定多数の人に

配布出来るということがありますので知らない方が

入室したりする場合があります。それをホストがコ

ントロールしております。どんな方が入ったか管理

しブロックするようにしています。ズームで参加す

る場合の注意点があります。ズームで入るとしても

例会ですのでカメラで写るところはキッチリとした

格好をお願いします。また、カメラが逆光になって

しまうと顔が認識出来ないことがあります。必ず逆

光にならない様にして下さい。次に発言については

一度に複数の人が発言するとネット上でぐちゃぐ

ちゃになってしまいます。ですので他の人が発言し

ているところにかぶせる様な発言はやめていただき

たいという注意がございます。また、場所が会社や

自宅の場合が多いと思います。また自動車の中の事

もあるかもしれません。いろいろな場所から例会に

参加出来ますが、周りの音をミュート状態にしてい

ないと全部入ってしまいます。必ずズームで会議に

参加する場合マイクはミュートにして下さい。ミュー

トになっていない場合こちらで強制的にミュートに

したりします。次に中央にある共有は押さないで下

さい。以上がズームで参加する時の注意ということ

でお話をさせていただきました。




